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VOICE 新規のチームだからこそ地域活動を熱心に

 @Ardija_VENTUS
　   Ardija official
Ｈhttps://www.ardija.co.jp/ventus/

大宮アルディージャVENTUS
FC十文字VENTUSを母体として、2021年に設立。元なでしこ
ジャパン監督の佐々木則夫総監督が就任。ホームスタジアムは
NACK5スタジアム大宮(大宮区高鼻町)。

コ
ロ
ナ
禍
で
観
客
数
が
少
な
く

な
っ
て
い
る
な
か
、
プ
ロ
リ
ー
グ
化

の
タ
イ
ミ
ン
グ
と
し
て
は
難
し
い
挑

戦
に
な
る
と
感
じ
て
い
ま
す
。
そ
れ

で
も
踏
み
出
し
た
以
上
、
自
分
た
ち

の
頑
張
り
で
、
そ
の
試
練
を
乗
り
越

え
て
、
魅
力
あ
る
チ
ー
ム
や
リ
ー
グ

に
し
た
い
で
す
。

私
が
移
籍
し
た
大
宮
ア
ル
デ
ィ
ー

ジ
ャ
V
E
N
T
U
S
は
新
規
の
チ
ー
ム

な
の
で
、ま
ず
や
る
べ
き
こ
と
は
土
台

づ
く
り
で
す
ね
。チ
ー
ム
と
し
て
一

体
感
を
も
っ
て
闘
え
る
よ
う
に
し
た

い
で
す
。

ピ
ッ
チ
外
で
は
、
地
域
に
溶
け
込

ん
で
い
き
た
い
で
す
。
新
し
く
で
き

た
チ
ー
ム
だ
か
ら
こ
そ
、
選
手
た
ち

が
地
域
の
活
動
に
参
加
し
た
い
と
い

う
思
い
が
非
常
に
強
い
と
感
じ
て
い

ま
す
。
特
に
、W
E
リ
ー
グ
が「
女
性

の
社
会
活
躍
」
を
理
念
に
掲
げ
て
い

る
の
で
、来
場
が
少
な
い
同
年
代
の

女
性
に
も
た
く
さ
ん
ス
タ
ジ
ア
ム
に

来
て
い
た
だ
け
る
よ
う
に
し
た
い
で

す
し
、
ま
た
W
E
リ
ー
ガ
ー
を
夢

見
る
少
女
向
け
の
イ
ベ
ン
ト
も
開
き

た
い
で
す
。

ス
ポ
ー
ツ
に
は
喜
怒
哀
楽
の
全

て
が
詰
ま
っ
て
い
ま
す
。
大
宮
ア

ル
デ
ィ
ー
ジ
ャ
V
E
N
T
U
S
と
浦
和

レ
ッ
ズ
レ
デ
ィ
ー
ス
の
「
さ
い
た
ま

ダ
ー
ビ
ー
」
を
通
じ
て
、
ス
ポ
ー
ツ

の
エ
ネ
ル
ギ
ー
や
魅
力
を
感
じ
取
っ

て
も
ら
え
た
ら
嬉
し
い
で
す
ね
。
い

ず
れ
は
両
チ
ー
ム
が
コ
ラ
ボ
し
た
企

画
を
す
る
な
ど
、
一
緒
に
地
域
を
盛

り
上
げ
て
い
き
た
い
で
す
。

市
内
両
チ
ー
ム
で
地
域
を

盛
り
上
げ
て
い
き
た
い

地
域
に
根
差
し
た

活
動
を
し
た
い

W
E
リ
ー
グ
誕
生
で

始
ま
る
新
た
な
挑
戦

大
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ー
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ャ
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ン
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デ
ィ
フ
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ン
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ー

さ

め

し

ま

　

あ

や

34

鮫
島
彩

ＷＥリーグの理念
女子サッカー・スポーツを通じて、

夢や生き方の多様性にあふれ、
一人ひとりが輝く社会の
実現・発展に貢献する。

女子プロサッカーリーグ
ＷＥリーグとは

WEリ ー グ は、Women Empowerment 
Leagueの略称で、2021年9月に開幕し、
11チームが参加する日本初の女子プロサ
ッカーリーグです。この名称には日本に“女
子プロサッカー選手”という職業が確立さ
れ、リーグを核に関わるわたしたちみんな

（WE）が主人公として活躍する社会を目指
す、という思いが込められています。日本初！

WEリーグ
開幕

 さいたまから 発信しよう！
女子サッカーの未来

2011 年 FIFA 女子ワールドカップドイツ大会で悲願の優勝を果たし、続く2012 年ロンドンオリンピックでは銀メダルを獲得。
なでしこフィーバーの立役者となり、日本全体に勇気を与えた 2人の選 手にWEリーグ発足についての想いをお聞きしました。 

チームのメンバーと地域活動にも積極的に参加。取材中も交流増やしたいと話す。
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女子サッカーの未来
さいたまから発信しよう！

VOICE 地域に愛されるチームになりたい

 @REDS LADIES
      URAWA REDS LADIES OFFICIAL.TV
Ｈhttps://www.urawa-reds.co.jp/ladies/

三菱重工浦和レッズレディース
本太レディース、浦和レイナス、さいたまレイナスを前身とし、2005
年に設立。レイナス時代の2004年を含め、リーグ優勝４回。東京
2020オリンピック代表には４人が選出。ホームスタジアムは浦
和駒場スタジアム(浦和区駒場)。

ワ
ク
ワ
ク
感
と
リ
ー
グ
を
成
功
さ

せ
な
い
と
い
け
な
い
と
い
う
責
任
感

が
あ
り
ま
す
。
私
が
最
初
に
入
団
し

た
の
は
前
身
の
「
さ
い
た
ま
レ
イ
ナ

ス
F
C
」。
当
時
は
浦
和
西
高
校
や

田
島
中
学
校
な
ど
の
グ
ラ
ウ
ン
ド
を

転
々
と
し
な
が
ら
練
習
し
て
い
ま
し

た
。
練
習
後
に
着
替
え
る
場
所
が
木

陰
と
い
う
こ
と
も
。
2
0
0
4
年

に
L
１
リ
ー
グ
で
優
勝
し
た
と
き

も
、
自
分
た
ち
で
看
板
や
T
シ
ャ

ツ
を
つ
く
っ
て
セ
レ
モ
ニ
ー
を
し
ま

し
た
。
翌
年
に
浦
和
レ
ッ
ズ
傘
下
の

「
浦
和
レ
ッ
ズ
レ
デ
ィ
ー
ス
」
に
な

り
、
今
回
つ
い
に
プ
ロ
リ
ー
グ
が
で

き
る
わ
け
で
す
か
ら
、
振
り
返
る
と

感
慨
深
い
で
す
ね
。

チ
ー
ム
と
し
て
の
夢
は
も
ち
ろ
ん

初
代
女
王
。記
憶
に
残
り
ま
す
か
ら
。

私
に
期
待
さ
れ
て
い
る
こ
と
は
ゴ
ー

ル
を
決
め
る
こ
と
だ
と
思
い
ま
す
。

一
つ
で
も
多
く
の
点
を
取
っ
て
ス
タ

ジ
ア
ム
を
沸
か
せ
た
い
で
す
。

プ
ロ
リ
ー
グ
と
い
っ
て
も
華
や
か

さ
や
観
客
数
な
ど
男
子
サ
ッ
カ
ー
と

は
ま
だ
ま
だ
比
べ
物
に
な
り
ま
せ

ん
。
リ
ー
グ
と
チ
ー
ム
の
発
展
の
た

め
に
は
、
全
国
で
も
熱
い
サ
ポ
ー

タ
ー
が
多
い
さ
い
た
ま
市
の
方
々
の

応
援
は
欠
か
せ
ま
せ
ん
。
私
た
ち
も

地
域
に
愛
さ
れ
、
地
域
と
一
つ
に

な
っ
て
や
っ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。
い
ず
れ
は
子
ど
も
向
け
の

サ
ッ
カ
ー
教
室
を
開
い
た
り
、
サ
ッ

カ
ー
の
日
を
つ
く
っ
て
家
族
で
観
戦

で
き
る
よ
う
に
し
た
り
し
た
い
で
す

ね
。
選
手
と
直
に
触
れ
合
っ
た
り
、

生
の
試
合
を
観
た
り
す
る
こ
と
で
、

チ
ー
ム
の
存
在
を
身
近
に
感
じ
て
も

ら
い
、
子
ど
も
た
ち
の
夢
を
育
む
機

会
を
つ
く
り
た
い
で
す
。

感
慨
深
い
Ｗ
Ｅ
リ
ー
グ
誕
生

子
ど
も
た
ち
の
夢
を

育
む
機
会
を
つ
く
り
た
い

目
指
す
は
初
代
女
王

三
菱
重
工
浦
和
レ
ッ
ズ
レ
デ
ィ
ー
ス

フ
ォ
ワ
ー
ド

あ

ん

ど

う
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 さいたまから 発信しよう！
女子サッカーの未来

2011 年 FIFA 女子ワールドカップドイツ大会で悲願の優勝を果たし、続く2012 年ロンドンオリンピックでは銀メダルを獲得。
なでしこフィーバーの立役者となり、日本全体に勇気を与えた 2人の選 手にWEリーグ発足についての想いをお聞きしました。 

選手と二足のわらじで、筑波大学助教とし

て、人間性豊かな指導者の養成を目指す。
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詳しくは、スポーツ振興課へ。Ｔ829・1058　Ｆ829・1996

審判はフィールドに入れば、
性別は関係ないのが魅力

将来の夢として「プロサッカー選手」と書いたのを覚えて
います。実際には審判になりましたが、選手の技術やスピー
ドを同じフィールド内で感じることができるのは貴重な経
験です。WEリーグを通して子どもたちに夢を与えたいです。

アスレティックトレーナーの
活躍の場を増やしたい

大学の部活で学生トレーナーをしていたのがきっかけで現
職に。選手が真剣にサッカーと向き合っているところを一
番近くでサポートできるのが仕事の魅力です。リーグ優勝
したときの選手・スタッフの笑顔は忘れられません！

子どもたちのために、何十年も続く
WEリーグにしたい

WEリーグ理念策定時に「WEリーグはなぜ必要か」、「社会
で、スポーツ界で、どんな役割を担うべきか」と何度も議
論しました。理念実現に向けて各々の立場でできることを
地域の皆さんと共に考え、一つずつ積み重ねていきたいです。

WEリーグを子どもたちの成長や
明確な目標・夢に繋

つ な

げたい
女子スポーツはこれから発展していく分野。私自身選手を
引退したときに「私は指導者に育ててもらった」と感じた
ので、一人でも多くの選手に「大野コーチに指導してもら
いたい」と思ってもらえるような指導者になりたいです。

さまざまな立場で女子サッカー に関わる方に想いを聞きました！

みんなの想いが女子 サッカーの未来をつくる
女子サッカーの未来をつくるため、
さまざまな方の協力のもと誕生する「WEリーグ」。
この歴史的瞬間の立役者は選手だけではありません。
女子サッカーを支える方々に、WEリーグ開幕を
目前にした今の想いを聞きました。

スマイルプロジェクトは、中学生年代の女子サッカーを盛り上げる
ため、すべての女子中学生が気軽にサッカーを楽しむきっかけづく
りを目的に、2021年度は月に1回程度、練習会や交流試合などを開
催しています。コーチングスタッフが技術レベルに合わせて、プログ
ラムを提供していますので、初心者やひとりでの参加も大歓迎です！

みんなで楽しく！
中学女子サッカー合同練習会を開催！

SMILE PROJECT
プロジェクトの詳細や
参加申込みは
こちら

女子１級審判員

千葉恵美さん

ＷＥリーグ
マーケティング部

中倉あかねさん

三菱重工浦和レッズ
レディース トレーナー

林佐保さん

大宮アルディージャ
VENTUS コーチ

大野忍さん

表紙写真・市サッカー協会写真（5ページ）：増渕友美　表紙撮影協力：クラブ与野レディース
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5 市報さいたま

開幕

WEリーグ

9 12

市報さいたまの感想を「# 市報さいたま」をつけて Twitter で投稿してください！ 
市ホームページやはがき（〒 330-9588 浦和区常盤 6-4-4 広報課）でもお待ちしています。

※さいたまシティサッカー夢プロジェクト…小学生年代の女子サッカー合同練習会。

WEリーグ
開催情報は21ページへ

女子アスリートの魅力を
発信したい

元々は男子サッカーの育成年代のトレーナーでした。その後、
女子アスリートの魅力を発信したいと思い現職に。スタジ
アムでお客様の笑顔や歓声を聞いたときや、選手・スタッフ
との調整がうまくいったときにこの仕事の面白さを感じます。

WEリーグの誕生が
環境改善のきっかけになるように

女子サッカーの普及・発展に向けた活動を行っています。
中学生年代になると、女子チームや指導者が極端に少なく環
境整備が急務。夢プロジェクトの小学生など子どもたちが、
将来もサッカーに関わってもらえるようにしたいです。

スタッフの仕事は人の繋
つ な

がりを
感じられることが魅力

私たちが「WEリーグ」という新しい文化を確立させるこ
とが女子サッカーの更なる発展に繋がると思います。ピッ
チでの選手たちはひたむきでとても輝いていて、こちらま
で元気をもらえます。

「サッカーを続けていきたい」と
思ってもらえるよう盛り上げたい

中学に女子サッカー部がなかった経験から、夢プロジェク
トやスマイルプロジェクトで、女子小・中学生を指導して
います。WEリーグが女子選手の目標となり、どの年代で
もサッカーを楽しめる環境が整うことに期待したいです。

大宮アルディージャと浦和レッズの歴代名選手によ
るOBマッチや、サッカー体験教室など、サッカー
の魅力が詰まったイベント「さいたまサッカーフェ
スタ2021」をNACK5スタジアム大宮で開催します！
詳細は、市ホームページなどでお知らせします。

サッカーフェスタ2021
10月24日（日）に開催！

SOCCER FESTA

さまざまな立場で女子サッカー に関わる方に想いを聞きました！

みんなの想いが女子 サッカーの未来をつくる

市サッカー協会
理事（女子担当）兼事業委員

鈴木雅義さん

大宮アルディージャ
VENTUS スタッフ

菊地原愛さん（左）

三菱重工浦和レッズ
レディース スタッフ

加谷緒里絵さん（右）

さいたまシティサッカー
夢プロジェクト コーチ

田中美奈子さん

CHECK!
テレビ広報番組でもWEリーグにつ
いて放送しました。市公式YouTube
チャンネルでご覧になれます。

今月の表紙

さいたまの
女子サッカーの

未来に向かって！

女子サッカーの未来
さいたまから発信しよう！
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